

Cumpleaños del Señor Presidente Constitucional de la República

DOCTOR DON

MANUEL ESTRADA CABRERA

Nada hay más grato que tributar el homenaje de cariño a que es acreedor, el Señor Presidente, porque con su sabia intuición fundó las Escuelas Prácticas en toda la República, que hoy conmemorando el LXII aniversario de su natalicio, hacen la solemne clausura de sus arduos trabajos después de luchar durante varios meses por cumplir con las aspiraciones del insigne gobernante modelo, que ansía que Guatemala sea una Suiza Europea en lo que a la enseñanza se refiere.

La Escuela Práctica de Varones de Jalapa, dedica con todo el entusiasmo que les es peculiar, un Acto Público solemne al Doctor don Manuel Estrada Cabrera, como final del año lectivo de 1919, según Programa que circuló con anticipada profusión, invitando a los señores padres de familia y a la sociedad en general, para que mejor compenetrados con su presencia, puedan apreciar de cerca el aprovechamiento de los educandos del Plantel que tengo a mucha honra dirigir.

Todas las frases que pudiéramos producir son pálidas para poner de manifiesto lo que realmente merece quien desvelándose por resolver los intrincados problemas que atañen a los diferentes ramos de la labor administrativa, bastante complicados por cierto, no ha descuidado un solo instante a la niñez, razón muy lógica por la cual brotan de los infantiles corazones agradecidos, las más fervientes felicitaciones para el sabio que hoy rige los destinos de nuestra cara Patria.

Noble orgullo debe sentir al celebrar su onomástico el Doctor don Manuel Estrada Cabrera, por la actuación que tuvo en la gran guerra mundial, que columbró en cerebro de vidente y que fué de felices consecuencias desde el momento en que se colocó al lado de la Gran República Americana, luchando por la democracia, la libertad, la justicia y el derecho. El triunfo de los aliados y el Código de los Versalles, deben llenarle de legítima satisfacción por haber alcanzado que los países pequeños se igualen a las grandes potencias y asegurar una vez más la fecha gloriosa de nuestra autonomía.

Recibid Señor Presidente, en tan simpático día, las congratulaciones que a nombre de los Señores Profesores, Caballeros Alumnos y en el mío propio, tenemos la honra jamás merecida de dirigiros, dándoos además los agradecimientos más sinceros por la solícita atención que os ha merecido este Establecimiento y protestándoos al mismo tiempo nuestra adhesión y lealtad incondicionales.

JALAPA, 21 DE NOVIEMBRE DE 1919.

Celestino Morales C.